

Han quedado repartidas las competencias en las distintas áreas de gobierno



El alcalde de Salobreña, el socialista Manuel Pérez Cobos, ha designado las diferentes áreas que conforman el Equipo de Gobierno en este Ayuntamiento y a su responsables, así como la Comisión de Gobierno

que junto al alcalde que compuesta por los tenientes de alcalde Antonio Pérez Martín, Teresa Jiménez Ortega, Víctor Prados Martín, Juan Esparrell y Raquel Estévez. En lo que se refiere al Equipo de Gobierno Antonio Pérez Martín estará al frente del área de Economía y Hacienda que comprenderá además Patrimonio Municipal, Comercio, Industria, Mercado de Abastos, Mercadillos, Cementerios, Instalaciones en las Vías Públicas y Ordenanzas. Teresa Jiménez Ortega los hará en el área de Bienestar Social, Empleo, Personal y Policía, junto a Mayores, Minusválidos, Mujer,

Infancia, Servicios Sociales, Salud, Vivienda, Seguridad Ciudadana, Contrataciones y Comisión de Empleo, Relaciones entre los Trabajadores y el Ayuntamiento y problemáticas laborales.

Por su parte Santiago Aguilera llevará el área de Lobres; Juan Esparrell el área de Deportes y Juventud; Raquel Estévez el área de Turismo, Protección Civil y Parques y Jardines; Víctor Prados el área de Urbanismo; Francisca Ruiz Estévez el área de Cultura y Educación, junto a Talleres y Escuelas, Auditorio, Monumentos, Funcionamiento de Centros Docentes e Instalaciones dedicadas a la Enseñanza; y Miguel Castaño el área de Medioambiente, Fiestas y La Caleta, junto a Limpieza, Agricultura, Sanidad, Medioambiente y Fiestas.

Salobreña ocupa el sexto lugar de la provincia en construcción de vivienda durante el año pasado

El municipio de Salobreña ocupa el sexto lugar provincial en construcción de viviendas durante el pasado año de 1998, entre los 168 municipios de toda la provincia, según los datos ofrecidos por la Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía, referidos en su Boletín Estadístico de 1999.

Los datos concretos que seden a Salobreña en sexto lugar son la situación de 28 viviendas de Promoción Oficial, 127 de edificación libre, lo que totaliza 155 viviendas de nueva planta, una cantidad sólo superada por la propia capital de provincia y municipios tan importantes como Motril o los del cinturón de Gran-

da como Armilla, Maracena o Las Gabias. En la citada publicación la Junta trata de dar a conocer los datos de construcción y rehabilitación de viviendas en Andalucía durante el pasado año, donde incluye el nú-

mero de actuaciones en viviendas de Protección Oficial, tanto públicas como protegidas, y las de Promoción Libre; así como información referida a las actuaciones en materia de Rehabilitación Protegida.

El PP critica la actitud del alcalde en el acto de investidura

El PP de Salobreña ha hecho pública una nota donde critica la actitud del alcalde, el socialista Manuel Pérez Cobos, por no dejar hablar a su portavoz en el pleno de investidura.

Según los populares esto obedece a una postura «rígida y autoritaria» del alcalde, e impide la expresión plural del resto de representantes elegidos en las urnas. Además advierten que es necesario buscar un espacio apropiado para celebrar actos como el pleno de investidura, ya que el aforo del salón de plenos resultó insuficiente.

El día 15 comenzó el Programa de Visitas Históricas

Ayer día 15 comenzó el Programa de Visitas Históricas guiadas a Salobreña. El programa de visitas guiadas se prolongará durante el mes de Julio, Agosto y Septiembre, y permitirá a los participantes adentrarse de la mano de guías locales especializados en el entramado urbano de la villa, pudiendo descubrir sus callejas sinuosas, bóvedas medievales, pasajes, portones y sus rincones pintorescos. Asimismo podrán disfrutar de las leyendas del pasado nazarí y musulmán de la villa, topónimos, anécdotas y curiosidades históricas de Salobreña. La formación geológica del valle y vega de Salobreña, los asentamientos romanos y su industria cerámica y alfarera, Salobreña y el reino nazarí de granada, la toma de Salobreña por el Reino de Castilla, son algunos de los contenidos de la visita. La visita se inicia en la Plaza de Goya, junto a la oficina Municipal de turismo de salobreña y recorre los itinerarios histórico-artístico de la Villa, los barrios de la Loma, Brocal, Albaycín, Castillo Árabe (s. XIII), Museo Histórico, Iglesia Mudéjar del rosario, (s. XVI), Centro de Actividades Artesanales, Paseo de las flores, entre otros. La duración aproximada del recorrido es de 2 horas. Las visitas se atienden en los idiomas español, inglés, francés y alemán, siendo imprescindible la reserva previa.

El área de Cultura del ayuntamiento de Salobreña ha programado para el mes de julio diversas actividades que, es esta ocasión, están referidas, principalmente al cine, la música y el teatro.

En lo referente a los espectáculos teatrales el miércoles 14, el teatro didáctico de títeres Taiauma, presentó 'Las cuatro Estaciones', obra donde se desarrollan temas vinculados con la protección de la naturaleza y el respeto del Medio Ambiente, y donde se cuenta la historia de un niño extraterrestre que llega al planeta Tierra para ver como sus habitantes la cuidan. El viernes 23 el grupo Axioma Teatro presentará la obra titulada 'Babilonia', en el Parque La Fuente, un representación de teatro de calle donde cuenta la participación activa de los espectadores en todos los acontecimientos que se desarrollan, y donde se recrea un paseo por el Mundo, desde las cavernas hasta el



Cine, música y teatro, entre las principales actividades culturales de Salobreña

futuro, y que está organizado por el Circuito Andaluz de Teatro.

El jueves 29 la compañía El Espejo Negro presentará 'Tos de pecho', un cabaret de marionetas, recomendado sólo para adultos, que es una mezcla entre el Teatro Chino y la Parada de los Monstruos y tendrá lugar en el Auditorio Municipal. Por último, el viernes 30, Animación Tururú, representa-

rá un espectáculo infantil con multitud de números cómicos y sorpresas, a partir de las diez de la noche en el Parque La Fuente.

En el apartado de cine, el próximo martes día 13 se proyectará, en el Auditorio Villa de Salobreña, la película de Santiago Segura, 'Torrente, el brazo tonto de la Ley', en sesiones de diez y doce de la noche; y el jueves 22, en el mismo lugar e

iguales sesiones, se pasará la película 'La máscara del Zorro'. En el apartado musical el domingo 25, a las diez y media de la noche, en el Parque La Fuente, la banda de la Escuela Municipal de Música de Salobreña, bajo la batuta de José Pareja Serrano, ofrecerá un concierto, mientras que el sábado 31, en la plaza del antiguo ayuntamiento, habrá verbena popular.

representativo de los distintos barrios que en este momento abarca la Asociación: Albaycín, Chozas, Antequera, Tajillo, Estación, Bóveda, Martín Recuerda, castillo y alrededores, Guadix, Real, Placeta y Muralla. El pasado martes una representación de esta Asociación mantuvo una reunión con el Alcalde, Manuel Pérez Cobos, a modo de presentación y primera toma de contacto. Por su parte el edil valora como muy positiva esta iniciativa, sobre todo en el sentido de que todos los esfuerzos que el Ayuntamiento viene realizando en aras de la recuperación y potenciación del Casco Histórico de la Villa carecerían de sentido si no son los propios vecinos los protagonistas del mismo. Se trata en definitiva de conseguir una conciencia generalizada de la importancia de esta zona para el pueblo en general y con un mecanismo activo y representativo de participación que trabaje por la mejora en general de las condiciones del Casco Antiguo. La reunión con el compromiso del Alcalde de que, una vez inscritos en el Registro Municipal de Asociaciones, el Ayuntamiento les cederá un local donde puedan desarrollar su actividad asociativa. Así mismo tendrá la oportunidad de formar parte del Consejo Municipal del Casco Antiguo.

Constituida la Asociación de Vecinos del Casco Antiguo de Salobreña

El pasado martes una representación de la misma mantenía su primera reunión con el edil de la Villa Manuel Pérez Cobos. La recién constituida Asociación de Vecinos del Casco Antiguo de Salobreña responde a la iniciativa de un grupo de vecinos de esta zona que desde hace tiempo vienen trabajando en la idea de poner en marcha un mecanismo ágil y participativo que sea representativo del sentir de todos los vecinos del Casco Antiguo. Conscientes del valor natural que la zona posee, como elemento no sólo de interés sino también cultural y como paradigma de calidad de vida, se han constituido para reivindicar las necesidades que en la zona vayan apareciendo y con un carácter totalmente abierto a todos los vecinos que quieran participar en este iniciativa. En su primera Asamblea general de carácter constitutivo se designaron como cargos de la Asociación a Ángeles Morales como Presidenta, Enrique Cano Romera como Vicepresidente, Loli Palomino como Secretaria, Francisco Fernández Aguilera como Tesorero y seis vocales cada uno de ellos